

Fecha: 06-02-2026
 Medio: El Sur
 Supl. : El Sur
 Tipo: Portada
 Título: PORTADA EL SUR CHILE

Pág. : 1
 Cm2: 1.566,0
 VPE: \$ 3.766.230

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida



El Sur

CONCEPCIÓN

Viernes 6 de febrero de 2026 / Año 144 - Edición 49753 / \$500



6 SUMARIADOS

Destituyen a 262 funcionarios por caso licencias

Se trata del 1% del total de 25 mil empleados públicos, según datos que entregó la Dirección de Presupuestos.



5 VIVIENDAS

Presidente Boric reconoce retraso en emergencia

El Mandatario señaló que "hay un cuello de botella" en la instalación de estas estructuras, tras críticas de alcaldes.

SE PREVÉ QUE SEAN MÁS DE 25 MIL TONELADAS TRASLADADAS

Planifican retiro de escombros de los incendios forestales a 20 depósitos autorizados

Con la visita del ministro del Interior Álvaro Elizalde, se dio término al trabajo que por dos semanas realizó la dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas para despejar las calles de las zonas afectadas.

Los municipios deberán realizar, con fondos de la Subdere, el proceso más focalizado en las estructuras que aún siguen en pie tras el paso de las llamas. Ministerio de Salud fiscaliza separación de materiales para su depósito final.

ACTUALIDAD 3



Entregan ayudas para reconstrucción agrícola

El catastro del Ministerio de Agricultura registra 380 productores afectados en la Región del Biobío. Las pérdidas, en esta oportunidad, se concentró en infraestructura como cercos, galpones, bodegas y riego.

ECONOMÍA 8

JULIO ANATIVIA SERÍA NOMBRADO COMO DELEGADO PRESIDENCIAL DEL BIOBÍO EN LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN

Perfilan nombres para el futuro gabinete regional

Mañana el presidente electo presentará a delegados y subsecretarios a nivel nacional. Dirigentes locales estiman que las seremías se conocerán a fines de este mes. Habrá renovación de caras entre quienes están siendo sondeados.

ACTUALIDAD 5

4 FOCALIZADO EN TRES EJES DE PREOCUPACIÓN

Investigadores analizan los riesgos futuros de siniestros

En la indagatoria se miden condiciones como meteorología, el territorio y aspectos sociales. El climatólogo Martín Jacques señaló que si las políticas públicas no toman de base la experiencia, las emergencias se seguirán sucediendo.

